



# 「飲む前に 車じゃないよね？ 再確認！」 飲酒運転の根絶！

飲酒運転は悪質、危険な犯罪です！

## 1 飲酒運転は、悪質、危険な犯罪です。

飲酒は安全運転に必要な情報処理能力、注意力、判断能力を低下させ、運転に大きな影響を及ぼし、重大事故に繋がる危険を高めます。

## 「飲酒運転をしない。させない。許さない。そして見逃さない」

ことを強く意識して、北海道から飲酒運転を根絶しましょう。

また、二日酔いで運転も「飲酒運転」になります。アルコールチェカーなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認しましょう。

## 2 飲酒運転は、運転手以外も処罰の対象！

飲酒運転は、運転手だけでなく、運転手以外の人にも重い処罰があることを知っていますか？車を運転するおそれのある人にお酒を提供したり、お酒を飲んでいる人に車を提供したり、飲酒運転の車に同乗した場合は、飲酒運転と同様に処罰の対象になります。

## 3 「ハンドルキーパー運動」で飲酒運転を防止！

ハンドルキーパー運動とは、仲間と車で飲食店に行く場合は、あらかじめお酒を飲まない人（ハンドルキーパー）を決めて、その人が仲間を自宅まで送り届けることです。

お酒を提供する飲食店では「来店客が車で来ていないか」、車で来ている場合は「ハンドルキーパーは誰なのか」を確認して、飲酒運転を防ぎましょう。

## 4 飲酒運転情報の提供を！

北海道警察では、悪質な飲酒運転を根絶するために「飲酒運転ゼロボックス」による飲酒運転情報や、飲酒運転根絶に向けたアイデアを受け付けております。

~年末を迎えるにあたり飲酒の機会が増えますが飲酒運転の根絶を！~



おかげと通信

北見警察署  
置戸駐在所  
TEL0157-52-3101

## 制服警察官のネクタイ省略

お気づきの方もいらっしゃると思いますが、11月1日から警察官の制服が夏用制服から冬用制服に衣替えとなりました。

冬用制服着用に際し、置戸駐在所が所属する北見警察署では、

○ネクタイを省略

○ワイヤーシャツの第一ボタンを開けることが出来る

こととなりました。

今までと見慣れない服

装だ...だらしないな...等と思われる方もいらっしゃるかと思いますが、

諸事情により変更となつておりますので、ご理解

下さい。



## 運転免許証の自主返納について

連日のように高齢ドライバーの方による「アクセルとブレーキの踏み間違い...」等の交通事故が報道されています。

加齢による視野障害や身体機能の低下は運転操作ミスにつながり、交通事故を起こす可能性が高まります。

「若い頃とはちょっと違うな」「おかしいな」と感じたら運転免許証の返納時期です。

巡回連絡で家庭訪問をしていると「もう遠出はしないから大丈夫」「次の更新はしない」「冬は危ないから運転しない」というお声を多く聞きます。

ところが、運転しないつもり...遠出はしない...と思っていても、たまたま運転した時...久々に遠出した時...にこそ大きな交通事故を起こしてしまうんです！

間違って大きな交通事故を起こす前に運転免許証の自主返納という手続きに踏み切りませんか？

置戸駐在所で受け付けておりますのでお問い合わせを！



北海道警察公式防犯アプリ

## ほくとポリス

リです！また、最新の熊出没情報、リンク集では「特殊詐欺対策ページ」の閲覧もできます！

ご希望の方には、インストールからご利用までのお手伝いをいたしますので置戸駐在所までご連絡ください！

犯罪・不審者・特殊詐欺マップ  
やほくとくん防犯メールを表示して犯罪・防犯情報を届けます。防犯ブザーやちかん対策などの防犯機能を搭載し、安全と安心をお届けする無料のアプリ



ほくとポリス 検索



ストップ・ザ・交通事故～めざせ安全で安心な北海道～